

PUBLIK

Patroli Someah di Wilayah Hukum Polsek Kadupandak Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.PUBLIK.CO.ID

Jul 2, 2024 - 10:56



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Kadupandak melaksanakan kegiatan Patroli Someah di wilayah hukumnya untuk mengantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), termasuk tindak kriminal C3 (Curat, Curas, dan Curanmor) serta gangguan lainnya. Kegiatan patroli ini dipimpin oleh Briпка

Aras Basis D, KA SPKT 3 Polsek Kadupandak, pada hari Selasa, 2 Juli 2024.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Kadupandak, AKP Deden Hermansyah, S.H., M.H., menegaskan pentingnya kegiatan patroli ini untuk menjaga keamanan dan ketertiban di tengah masyarakat. "Patroli Someah ini merupakan upaya preventif kami untuk memastikan situasi kamtibmas tetap kondusif dan memberikan rasa aman bagi masyarakat," ujar AKP Deden Hermansyah, S.H., M.H.

Bripka Aras Basis D dan timnya melakukan patroli ke berbagai titik rawan di wilayah hukum Polsek Kadupandak. Mereka memantau situasi, berinteraksi dengan warga, dan memberikan himbauan kamtibmas agar masyarakat selalu waspada terhadap potensi gangguan keamanan.

"Patroli Someah ini kami laksanakan secara rutin untuk mencegah tindakan kriminal dan gangguan kamtibmas lainnya. Kami juga mengajak masyarakat untuk turut serta dalam menjaga keamanan lingkungan mereka," kata Bripka Aras Basis D.

Kegiatan patroli ini mencakup kawasan pemukiman, tempat umum, dan jalan-jalan yang sering menjadi titik rawan gangguan keamanan. Bripka Aras Basis D juga berkoordinasi dengan petugas lain untuk memastikan tidak ada celah bagi pelaku kejahatan dalam menjalankan aksinya.

Kapolsek Kadupandak, AKP Deden Hermansyah, S.H., M.H., menambahkan bahwa kegiatan ini adalah bagian dari komitmen Polres Cianjur untuk selalu hadir di tengah masyarakat dan memberikan pelayanan terbaik. "Dengan kehadiran polisi di lapangan, kami berharap dapat meminimalisir potensi kejahatan dan menciptakan situasi yang aman dan tertib bagi seluruh warga," ungkapnya.

Masyarakat di wilayah hukum Polsek Kadupandak menyambut baik kegiatan patroli ini. Dengan adanya patroli yang rutin dan terarah, diharapkan dapat meningkatkan rasa aman dan nyaman di tengah masyarakat serta memperkuat kerjasama antara polisi dan warga dalam menjaga keamanan lingkungan.